
 

Gruppo Consigliare 

Fratelli d’Italia – Forza Italia - Lega 

Gent.ma Sindaco pro tempore 

Avv. Isabella Conti 

San Lazzaro di Savena, lì 14/11/21 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

VISTO 

• Il Regolamento relativo all’uso degli scuolabus che: 

o All’art.4 prevede espressamente “I percorsi dovranno essere programmati con criteri 

razionali tali da rappresentare la soluzione meno dispersiva e più diretta possibile nel 

raggiungimento delle sedi, prestando comunque particolare attenzione alle condizioni 

oggettivamente più disagiata e nel rispetto delle condizioni di sicurezza di cui sopra”; 

o All’art.5 prevede espressamente “Possono usufruire del trasporto scolastico gli alunni della scuola 

dell’obbligo e dell’infanzia, con precedenza a coloro la cui abitazione sia situata ad una distanza di 

almeno un chilometro dalla sede scolastica, in zone non servite da alcun trasporto pubblico e tutti i 

casi previsti dalla L. R. n. 6/83”; 

o All’art.9 prevede espressamente “Orari e fermate saranno scrupolosamente osservate, salvo ritardi od 

anticipi di circa 5 minuti dovuti a motivi di forza maggiore”; 

Tanto premesso e considerato il sottoscritto Consigliere, 

INTERROGA 

La S.V. – con richiesta, se del caso, di trasmettere tale interrogazione agli uffici competenti – al fine di sapere: 

1. Quanti scuolabus sono oggi utilizzati per il trasporto degli studenti; 
2. Quali siano i percorsi e le relative fermate (si chiede di indicare gli stessi a mezzo mappa). 

Alessandro Sangiorgi 

 


